Jahresrückblick der Jungschützen Flaachtal aufs 2011

Kaum hatte das Jahr 2011 begonnen, standen die Flaachemer Jungschützen schon im Einsatz. Am Kreiswinterschiessen, welches bei uns stattgefunden hat, halfen Sie als Warner oder in der Schützenstube aus.

Im März haben am grossen Frühlingsputz auch wieder einige Jungschützen geholfen. An dieser Stelle möchte ich mich bei den Jungschützen ganz herzlich bedanken für die Unterstützung an Anlässen vom MSV!

Nun zu einigen Highlights im 2011:

Die Jungschützen Flaachtal betrieben am Früeligsmärt vom 7. Mai einen Luftgewehrstand. Das Volksschiessen fand bei den Erwachsenen, aber auch bei den ganz Jungen, regen Anklang mit Total 54 Schützen!

Auf dem Flaachemer Schiessstand durften wir Ende Mai einen der grösseren Schiessanlässe organisieren, nämlich das Feldschiessen. Auch an diesem Anlass standen wieder viele Jungschützen im Einsatz. Vielen Dank für Eure Hilfe! Zu erwähnen ist hier auch noch, dass die JJ im Vergleich zum letzten Jahr alle durchgängig besser geschossen haben, mindestens 50 Punkte.

Der Jungschützentag wurde dieses Jahr in Buch am Irchel ausgetragen. Von den 22 Flaachtalern hat leider nur die Hälfte das Kranzresultat erreicht, 2 haben gar nicht teilgenommen. Gewonnen hat bei den JS wieder Oberstammheim und bei den JJ auch wieder Guntalingen. In der Einzelrangliste hat Marco Frei aus Dorf den 3. Platz erreicht!

Im September sind wir mit 5 Teilnehmern nach Zürich ans Knabenschiessen gefahren. Bis auf Einen haben alle eine Gabe erhalten! Martin Baur aus Berg durfte sogar am Montag einen Preis vom grossen Gabentisch auswählen. Natürlich besuchten wir auch die grosse Chilbi. Dieses Jahr ging zwar niemand mit leerem Portemonnaie nach Hause, aber lustig war's trotzdem!

Am Cup-Final waren aus dem Flaachtal 2 Jungs qualifiziert. Da Jonas Gutknecht aus Buch leider schon verplant war, fuhren wir nur mit Sonny Meier nach Trüllikon. Mit etwas Glück schaffte er es in die 2. Runde. Trotz einer kleinen Steigerung zur 1. Runde hatte er gegen seine Mitstreiter dann aber keine Chance mehr. In der Schlussrangliste landete er auf Platz 19 von Total 30 Teilnehmern.

Das letzte JS-Training im 2011 war etwas Spezielles. Und zwar haben wir zusammen mit den JS aus Dachsen ein Freundschaftsschiessen in Buch organisiert. Geschossen haben wir 2 Stiche à Total 25 Schuss; einen JS-Stich mit viel Seriefeuer und einen Glückstich mit nur Serie. Die besten 3 vom JS-Stich wurden mit einem kleinen Preis ausgezeichnet; gewonnen hat hier Marco Frei. Zum Schluss haben alle noch eine Wurst spendiert bekommen. Das einzige was mir an diesem Anlass nicht gefallen hat ist, dass nur gerade 8 Teilnehmer aus dem Flaachtal von möglichen 22 den weiten Weg nach Buch gefunden haben. Ganz allgemein waren im 2011 die Teilnehmerzahlen in den Trainings und vor allem das vorgängige Abmelden, wenn man mal nicht konnte, nicht sehr berauschend!

Jetzt noch ein Ausblick aufs 2012:

Der diesjährige Kurs wird auf den MSV Berg am Irchel geschrieben. Das Leiterteam bleibt im Wesentlichen dasselbe, nur Adrian Lüthi hat den letztes Jahr angekündigten Rücktritt gegeben. Als Trainingstag wurde nicht nur der Samstagnachmittag sondern auch noch der Dienstagabend gewählt. In den Trainings selber werden wir nochmals vermehrt die Waffenhandhabung und Sicherheit schulen. Im Juli werden wir das Eidgenössische Schützenfest für Jugendliche im Glarnerland besuchen. Das Freundschaftsschiessen mit den Jungschützen aus Dachsen werden wir beibehalten, dieses Mal werden wir aber in Rheinau schiessen. Wegen der vielen unentschuldigten Absenzen haben wir uns entschlossen wieder ein Depot von Fr. 50.- einzuziehen und den Bussenkatalog wieder einzuführen.

Bitte denkt an die Anmeldungen für den Kurs 2012 (Anmeldeschluss ist am 24. Februar!)

Jahresmeisterschaft, Jugendliche

- 1. Antonia Fehr
- 2. Sonny Meier
- 3. Marvin Hess

Jahresmeisterschaft, Jungschützen

- 1. Eveline Fehr
- 2. Caroline Fehr
- 3. Sabine Ritzmann

Schützengruss Betty Ritzmann